

13.09.07 - 09:57

Des nouvelles : Mlle Marion Agnès Goetz va bien. On ne le dira jamais assez que « dur métier que celui de jockey » et ce n'est pas Mlle Marion Agnès Goetz qui nous dira le contraire, après sa mésaventure lundi sur l'hippodrome de Vincennes, en selle dans le Prix Camille Lepecq.

Alors qu'elle monte Klassique d'Oudon, celui-ci se trompe subitement dans ses allures à l'entrée de la ligne droite et se met au galop. Sous la faute et pour bien se remettre en selle, la jolie cavalière s'accroche fermement aux rênes et sous l'effort de la position, sa selle tourne et la fait basculer côté gauche. Déséquilibrée, la cavalière entraîne involontairement son partenaire vers la chute inévitable, une jambe coincée dans l'étrier. Mlle Marion Agnès Goetz repose alors son partenaire sur ses jambes et son casque amorti les jambes du cheval qui essaie d'éviter au mieux sa cavalière pour se relever.

Une fois relevée et un peu déboussolée, Klassique D'Oudon en liberté revient vers sa cavalière, assise, un peu sonnée par la chute. Assise par sur la piste, elle est aussitôt prise en main par le service médicale de l'hippodrome et emmenée à l'infirmerie, que son papa Pierre Joseph Goetz, qui commentait la course pour Equidia, en revenait quelques instants plus tard avec le pouce levé en signe de "Ok, tout va bien". Ouf.

Des nouvelles: Mlle Marion Agnès Goetz va bien